



令和7年度

1月

大農太田分校

農場だより

令和8年1月13日(火)から**3学期**が始まりました。
県内では記録的大雪に見舞われる中、学校でもハウスの入り口が落雪で隠れてしまうほど雪が積もっています。
さて、生徒たちは寒い中の**除雪作業**を頑張り、ハウス内では**サイネリアの管理作業**が順調に進められています。



【サイネリアの追肥（1月15日）】



鉢替えをしてから約1ヶ月、根の成長も安定してきたので「置き肥(プロミック)」を**追肥**しました。
1鉢に3錠ずつ丁寧に置いていく、**株の充実**を促進します！効果は約**2ヶ月持続**！

【ブルーベリージャム作り（1月29日）】

食べてもらう相手を想像しながら**砂糖の量を調整**！

【講師】高橋広之さん(アグリグループとんぼ)



高橋さんのお話の中で、「**消費者の手に取ってもらうには、味がいいだけでは足りない。作る人の『ストーリーが大事』**」というメッセージが生徒達に送られました。

各班のジャムを**食べ比べ**！食味調査の結果を**報告**！

【ガラスハウス・農業実習棟の除雪作業】

ガラスを割らないよう、慎重に雪を寄せてきます。



各班では自作したジャムの味に対し、「おいし～」「すっぱい！」「甘い！」等、様々な会話が交わされました！